

## Saison 2022/2023

### Bericht des Präsidenten anlässlich der 30. Generalversammlung

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Ehrenmitglieder

Seit 30 Jahren fliegen die Bälle im eigenständigen Verein SV Volley Sempach. Mit unserer Generalversammlung vom 23. Juni schliessen wir unser Vereinsjahr in gemütlicher Runde im Restaurant Sonne in Eich.

#### **Das Vereinsjahr 2022/23**

Unser Verein blickt auf eine gute Saison zurück. Während unsere jüngsten Talente im Kids Volley U11 das Volleyball-ABC erlernten, zeigten unsere U13/15/17 Teams an den Turnieren ihr Können. Dabei waren mit jedem weiteren Turniertag volleyball-technische Fortschritte zu erkennen. Weiter so!

Gut gelaufen ist es auch beim Damen-Team. Nach ihrem Aufstieg in die 4. Liga haben sich die jungen Sempacher Volleymädchen in der Liga im Mittelfeld mit einem Platz 4 behauptet. Ebenso auf einem guten 4. Platz hat unser Mixed-Team seine Saison abgeschlossen. Ein gutes Ergebnis in Anbetracht des Aufstiegs in 2021/22 in die höhere Liga Mixed II A. Alle guten Dinge sind drei. Auch das Herren-Team landete nach einer guten Saison auf Platz 4. Den Herren ist es gelungen, nach dem Abstieg in der 3. Liga Fuss zu fassen und zeigte während dieser Saison mehrheitlich eine gute Leistung.

#### **Aufstieg Juniorinnen U23**

Gute Neuigkeiten gibt es von unserem U23 Juniorinnen-Team. Nach einem freiwilligen Abstieg in die 3. Liga aufgrund von Abgängen in der Vorsaison, hat sich das Team neu gefunden und mit Einsatzbereitschaft an die Tabellenspitze zurückgekämpft. Herzlichen Glückwunsch zum sofortigen Wiederaufstieg in die 2. Liga!

#### **Volleynight, Trainingsweekend, Vereinsapéro, Weihnachtsturnier**

Es ist schön zu sehen, dass auch das Gesellige in unserem Verein nicht zu kurz kommt. In der Saison 2022/23 boten sich einige Möglichkeiten für Begegnungen mit weiteren Vereinsmitgliedern:

- Im Juni 2022 fand wieder unsere legendäre Volleynight statt.
- Mit dem Vereinsnachwuchs ging es im September 2022 zum Trainingsweekend nach Entlebuch. Mit abwechslungsreichen Trainingseinheiten bereiteten sich die Jüngsten auf die bevorstehende Saison vor. Der Überraschungsausflug am Abend zum hochkarätigen Match der beiden Nati-A-Teams Volley Düdingen und Volero Zürich liess Herzen höher schlagen.
- Am 26. November 2022 fand unser Game-Day statt. Mitglieder, Sponsoren, Familie, Freunde und Fans kamen zahlreich in die Turnhalle Rank zu drei Heimspielen und konnten zudem am Apérobuffet verweilen.

- Im Dezember 2022 fand erneut unser vereinsinternes Weihnachtsturnier statt. Eine klasse Möglichkeit, nochmals vor Jahresende sportlich zu sein und anschliessend bei einem Apéro zusammensitzen.

### **Dank allen ehrenamtlich Engagierten**

Ein Verein lebt von den ehrenamtlich Engagierten. Ein grosses Dankeschön allen Trainer/-innen und unserem J+S-Coach. Von Euren Trainings, Eurer Präsenz an Spieltagen sowie die korrekte Durchführung von J+S-Angeboten profitieren unsere 100 Mitglieder. Für die geleistete Arbeit in der Saison 2022/23 lädt der Vorstand Euch am 8. Juli nach Gstaad ein, wo sich vor einzigartiger Bergkulisse die besten Beachvolleyball-Teams der Welt auf dem Center Court messen.

Im Namen des gesamten Vereins ein Dankeschön allen HelferInnen! Der Dank gilt auch unseren Freunden und Unterstützern des Vereins, sowie den Eltern unserer jüngsten SpielerInnen für die angebotenen Fahrtendienste zu Turnieren.

### **Nach der Saison ist vor der Saison**

Während wir alle aktuell die sonnigen Tage geniessen, laufen bereits die Vorbereitungen für die kommende Saison. Unser Trainingsweekend findet am 16./17. September 2023 statt. Das OK plant bereits und meldet sich mit weiteren Details bei allen Teams.

Ab Oktober startet die neue Saison 2023/24. Seid eingeladen, die Resultate der einzelnen Teams auf der Webseite, auf Facebook und auf Instagram zu verfolgen.

Ich freue mich auf einen geselligen und gemütlichen Abend an der 30. Generalversammlung. Bleibt gesund, motiviert und volleyball-verrückt.

Sempach, 31. Mai 2023

Euer Präsident

Daniel Nebe



Trainingsweekend September 2022: Überraschungsausflug zum Nati-A Match.